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Chers BAUDINARDAISES et BAUDINARDAIS L 

Les travaux 2024. E 

Le Photovoltaïque sur la toiture du local technique. Les travaux sont ter- 
minés, la lenteur et la complexité administrative, nous permettent seulement de M 
profiter, depuis peu, de la consommation collective de la production. L'auto con- 
sommation ayant pris effet à la fin des travaux de raccordement. 

Les travaux de réparation sur le réseau d'eau sont assez nombreux. Merci 
T 

pour votre vigilance et merci de nous informer des incidents constatés. C'est un 
des facteurs de la réactivité du service en plus de sa proximité qui permettent 
la rapidité et la qualité des réparations. 

La création de mezzanines dans l’entrepôt permet d’accroître la sur- 
U 

face de stockage. Le déménagement des locaux se fera progressivement en plus 
des tâches quotidiennes. M 

Les réparations et consolidations du grillage du cours de tennis sur le ter- 
rain de boules a été réalisés. La sécurité et l'image de la commune étaient mise 
à mal… 

Nous avons récemment contacté la société pour procéder à un pansement R 
sur la voie pour éviter une escalade des dégradations concernant la réparation 
du tronçon de route communale, croix du haut (aux frais du prestataire) afin de 
clôturer le contentieux. Nous sommes dans l'attente de leur retour. 

De nombreux travaux sur les différents bâtiments communaux : 

- Le changement des chauffages sur tous les appartements commu- 
naux qui le nécessitaient, pas moins de 20 chauffages nouvelle génération ont 
été installés. 

- Changement des huisseries au 11 grand’rue dans sa quasi-totalité, 
suivit d'une étanchéité de la terrasse tropézienne. 

- La réfection complète de la toiture 35 grand rue, réparation sur  J 
toiture montée du château, une réfection complète va suivre sur la toiture bâti-  o 
ment.  

- La rénovation de l'appartement 1 place de l'église, ainsi que la ré-  e 
novation du studio 5 place de l'église, et la réfection complète du studio rue des  L 

jardins rendu dans un état de dégradation et d'insalubrité avancés. 
 

A tout ceci s'ajoute l'entretien quotidien du bourg et de la commune.  

 

Les obligations légales de débroussaillement.  

Inutile de vous rappeler l'importance des OLD …  

Un assouplissement des OLD était annoncé. A ce jour nous n'avons tou-   N 
jours pas plus d'informations, mais il semblerait que cela se porte sur les tra-   I 
vaux en zone de voisinage.  

Nous avons été sollicités par l'Office National des Forêts lors d'une réu- 
nion. Sachez que suite à une convention signée en 2021 avec l'ONF, ces derniers 
ont la gestion des forêts communales. Le premier sujet abordé étant les res- 
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A la demande des services de l'état, les communes auront l'obligation de 
faire respecter les OLD, par avertissement, mise en demeure … 

Le village, la commune et les projets 2024/2025 

Je remercie profondément les services techniques et administratifs pour 
leur efficacité, leur dévotion et travail tout au long de l'année Emma, Vincent, 
Rémi et Alexandre s’efforcent de maintenir un service administratif et technique 
efficace, un village propre et accueillant pour votre plaisir, le mien et de ceux qui 
le traversent ou le visite. 

Je remercie le conseil municipal pour son soutien et sa présence dans les ac- 
tions et projets que nous menons. 

Nous avons recruté un nouvel agent technique en janvier pour palier a la 
longue maladie de Marc absent depuis deux ans maintenant, le recrutement de 
Alexandre Amel a fortement renforcé l'équipe communale, la bonne entente et 
l'ambiance qui règne au sein du groupe permet plus de fluidité et réactivité dans 
l'avancée des tâches quotidiennes 

En décembre dernier, le conseil municipal a voté oui par une motion visant à 
être contre une décharge XXL sur le territoire. Cette décharge dont 
l'implantation serait située à la commune d’Aups sur la route de Tourtour. 

Il semble inconcevable qu'un tel site puisse voir le jour sur notre territoire 
du Verdon, tant pour l'empreinte carbone due au flux considérable de camions 
arrivant de tous coins de la région, tant de par le risque de pollution de nos sols et 
nos eaux. 

Le Verdon est la réserve d'eau potable d'un grand nombre agglomérations 
de la région, protégeons coûte que coûte cette denrée rare qu'est devenue l'eau !! 

C’est à l’unisson que les communes et habitants du Verdon ont répondu, le 
dossier et la décision sont entre les mains des services de l'état qui nous l'espé- 
rons auront entendu la voix du peuple. 

J'aime à penser qu'il serait bon de se pencher véritablement sur le devenir 
nos propres déchets … 

La réalisation de voirie version bitume entre la départementale et la déchè- 
terie (qui se dégrade fortement). 

Les études et le financement par subventions à hauteur de 80% sont termi- 
nés, dans le courant du premier trimestre, une consultation sera lancée pour per- 
mettre le début des travaux. Ce qui devrait, vous vous en doutez, causer certains 
désagréments pendant la durée des dits travaux. 

Travaux OLD sur les parcelles communales chapelle notre dame et chapelle 
st Michel. 

La mise en place d'un Totem tactile offert par l’office de tourisme de la 
communauté de commune que nous remercions. Situé contre la boite aux lettres 
postale, il aura pour vocation d'informer les visiteurs sur les événements et activi- 
tés à voir, vivre et découvrir sur la commune et l'ensemble du territoire . A ceci, la 
mairie va ajouter une application qui vous permettra de consulter la vie de la com- 
mune en quelque gestes. 



 

 

  

 
Le changement du panneau d'information à l'entrée du village coté rond-point 

des lavandes, l'actuel faisant figure de dinosaure. Nous, les visiteurs profiteront 
d'informations aux rendus de meilleure qualité. 

Les projets futurs : 

- Démarrage Travaux aménagement éclairage led. 

- Projet de photovoltaïque sur la salle des fêtes. 

- Projet de photovoltaïque en ombrières sur le parking de la salle des fêtes. 

- Projet d'une seconde cuve de récupération des eaux pluviales. 

- Projet de bornes de recharge véhicules électriques. 

- Projet d'assainissement par une nouvelle STEP , station d'épuration. 

- Travaux de réhabilitation des cinq locaux communaux libérés par la nouvelle cons- 
truction. Ils se déclinent par, une maison des associations, un garage destiné à la 
location, le garage CCFF, un appartement destiné à la location, et un local pourquoi 
pas destiné à un bail commercial. 

Tous ces travaux, ces projets sur lesquels nous travaillons tout au long de 
l'année, voire des années, sont pour améliorer notre quotidien de Baudinardais, tant 
dans la sécurité que la qualité de vie qui nous est chère. Mais aussi dans la re- 
cherche permanente de réduire les coûts de fonctionnement. 

Cet ensemble de travaux, de projets, d'évolutions que peut vivre une commune, tous 
ceci ne pourrait voir le jour sans : 

- l'aide et collaboration financière des services du département, la région, et de 
l'état. 
- la collaboration avec les artisans et les entreprises locaux, régionaux et natio- 
naux. 
- et surtout la gestion financière de la commune, grâce a la rigueur d’Emmanuelle 
qui œuvre, surveille, scrute, épluche, dissèque les moindres facturations, les 
moindres dépenses au quotidien. Il va sans dire que le conseil et moi-même, malgré 
nos aptitudes respectives, sommes dans l’apprentissage de notre mandature jeune    

de 4 ans et nous apprenons a chaque instant.  

Sans pouvoir vous donner de chiffres exacts, la tendance budgétaire 2025 de la  
commune reste excédentaire tant dans le fonctionnement que dans l'investisse-  e 
ment. C'est dans la continuité de nos prédécesseurs que nous maintenons la stabili-   
té des finances communales.  

 

La vie du village.  

 

La vie active du village passe par nos associations, nos commerces et arti-   

sans, mais aussi par votre participation aux événements. Je les remercie pour le  O 

temps donné au service de la communauté.  

Je remercie aussi ces Baudinardaises et Baudinardais qui par le biais des I 

ateliers participatifs organisés par la commune, ont permis la cueillette des olives  N 
dernièrement. Ce ne sont pas moins de 1138kgs récoltés sur la commune pour un to- 
tal de 220 litres. 



 

 

  

Petite nouveauté, un apport d'olives provenant de petits jardins privés des 
administrés (dont la production ne permet pas d'aller en moulin) d’un poids total de 
71 kgs est compris dans le poids totale de la récolte communale. Cette année, le 
rendement est très correct, 5 kilos pour 1 litre. 

En avril, aura lieu la distribution, de 1 litre par personne ayant participé à la 
récolte ainsi que la distribution des cueillettes privées. Ensuite, aura lieu la vente 
aux administrés le désirant (1 litre par famille). Vente reconduite jusqu’à épuise- 
ment du stock. 

Dans le courant de l'hiver, un atelier participatif « taille des oliviers » sera 
réalisé, la date sera fixée prochainement. 

Nous avons fait l'acquisition d'un véhicule électrique qui rentre dans le 
cadre climat et résilience. Il permet l’accessibilité aux rues étroites pour les tra- 
vaux difficiles d’accès par camion, la réduction sonore ainsi que l'empreinte car- 
bone. 

Les Ordures Ménagères... 

Répéter c'est peut-être se faire entendre, Triez, triez, triez !! Beaucoup 
trop d'entre nous encore ne respectent pas les zones de collecte des ordures mé- 
nagères. Trop souvent, le service technique me rapporte par photos ces incivilités, 
vous achetez une nouvelle télé, un nouveau lit, un nouveau frigo, bien c'est a la dé- 
chetterie située sur notre propre commune que vous devez les jeter. Vous jardi- 
nez, taillez un de vos beaux arbres, c'est encore à la déchetterie que vous devez 
aller. Vous avez fêté un anniversaire, un gros apéro, vos bouteilles, c'est au contai- 
ner dédié a cet effet que vous les déposez. A vos composts, une large campagne a 
été mise en place pour que tout un chacun puisse composter, collectif ou individuel. 
Ne nous essoufflons pas, continuons !!! 

Quand bien même, la cause vous semble perdue par ce que nos taxes 
« ordures » n'ont fait que flamber. Il est plus qu'illusoire de penser que nos ac- 
tions feront baisser le coût des prestations. Mais une chose est certaine, toutes 
ces actions du quotidien feront cesser cette escalade des prix, s'ajoute aussi un 
héritage respectueux pour nos enfants qui auront a payer quelques décennies de 
nos erreurs et insouciances de ce jour. 

VOISINAGE. 

Je n'ai plus les mots face à certaines escalades, je n'ai plus de solutions 
pour y faire face non plus. Nous avons l’opportunité, de par notre choix pour une 
grande partie d'entre nous, de vivre une qualité de vie dans un cadre d’exception. 
Nos actes donnent le ton sur les situations qui en découlent. A trop vouloir mettre 
son voisin a défaut, on oublie parfois l'autre voisin dans le besoin ou pire encore... 
Le voisinage devrait se résumer à quelques mots et non maux : 

RESPECT, COURTOISIE, TOLERANCE, VIGILANCE. 

Il ne me reste plus qu'à vous souhaiter au nom du conseil et moi-même une 
bonne et heureuse année 2025 

Cordialement. 
Anglionin Joannel 
Maire de BAUDINARD sur VERDON 



 

 

  

Les brèves 
Divers travaux de réparation ou changement de toiture sont en cours de ré- 

L 
alisation sur les appartements de la commune. E 

S 

B 
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Acquisition d’un nouveau véhicule 
V 

électrique. E 
S 

 

 

 

 

 

 
Fabrication de mezzanines pour accentuer l ‘espace de stockage dans le 
nouveau hangar technique. 
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Réfection complète du studio situé 11 rue des jardins. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Entretien et élagage des 
plantations d’oliviers. 



 

 

  

 
Divers travaux sur le réseau 
d’eau 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Réalisation des papiers cadeaux par 
la secrétaire de mairie. 

 

 

 

 

 

 

 
Rénovation totale de l’appartement situé 1 place de l’église ou la cuisine a été 
changée en totalité. 



 

 

 

 

L 
Cérémonie du 11 novembre 2024 
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En cette journée de mémoire, hommage a été 

rendu aux combattants, aux familles endeuillées, 
aux civils éprouvés par la guerre. 
Ce jour symbolique appelle à perpétuer l'esprit 

E de fraternité, à œuvrer pour la paix et la liberté. 
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Sainte barbe 
Le samedi 14 décembre 2024, au centre de secours et d’incendie d’Aups, la 
Sainte-Barbe a une nouvelle fois donné l’occasion aux autorités et au public pré- 
sents d’exprimer leur reconnaissance aux sapeuses et sapeurs-pompiers pour leur 
engagement au service de la population. La commune a été représenté par deux 
de nos conseillers municipaux. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
La municipalité souhaite remercier les services de gendarmerie ainsi que les sa- 
peurs pompiers pour présence et collaboration de tous les jours au service des 
citoyens. 

Carnet rose 
 
 

 

Colline Bellini née le 22/09/2024 



 

 

 

Repas des ainés 
Beau succès pour le repas des ainés encore cette année. Repas gastronomique et bonnes saveurs, 
petit verre de vin, desserts savoureux, nos aînés ont apprécié cette journée conviviale et festive. 

Nombreux sont restés pour continuer l’après-midi au spectacle de Noël des enfants. Nous avons 
vécu une belle journée intergénérationnelle pleine de sourires. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
Noël des enfants 

Comédie magique jouée par la Maylan et Shana. 

Les deux protagonistes ont mélangé magie, théâtre et chanson dans un spec- 
tacle interactif où les enfants ont été émerveillés. 

La joie des enfants était visible, et audible par leur rire et la reprise de chants 
de Noël en fin de spectacle, l’arrivée du père Noël avec sa hotte bien remplie ; 
clôturant bien sur cette joyeuse après-midi. 



 

 

 

Soirée jeux de société 
L’association THIERCELIEUX est venue 
animer une soirée jeux de société le ven- 
dredi 20 décembre 2024 dans notre com- 
mune. 

Cette association, basée au 33 bis avenue 
CLEMENCEAU à Aups, propose diffé- 
rentes activités autour du partage, d’his- 
toire de vie et des rencontres; 

Les usagers peuvent proposer et participer 
à des activités diverses et variées autour 
d'un projet commun. 

Les tiers-lieux ont commencé à émerger 
depuis les années 80 et il y a autant de 
types de tiers-lieux qu'il en existe. Pour 
nous, ce tiers-lieu se veut d'ambition cultu- 
relle, sociale et participative. 

Si vous souhaitez les contacter : 

 
06 21 60 67 38 

Lien pour de plus amples renseignements 

https://associationthiercelieux.odoo.com/ 

tel://06/


 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

Centre de Ressource Territorial 
Le centre de ressource territorial est un nouveau dispositif destiné aux per- 
sonnes âgées de plus de 60 ans résidants sur le territoire. 

Ci-dessous, les informations le concernant. 
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Baudin’art 
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Toute l’équipe de Baudin’Art est heureuse de vous souhaiter une très belle année S 
2025 ! O 

Quelle soit le signe de réussite dans nos projets communs et qu’elle nous aide à 
continuer avec succès nos actions festives pour la commune. 

N’hésitez pas à nous contacter pour toute nouvelle idée fédératrice. I 
A 
T 
I 
V 
E 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Coordonnées de l’association : Baudin’ART 36 grand Rue 83630 Baudinard sur Verdon 

Téléphone : 06 70 17 64 34 e-mail : baudin.art@gmail.com 

Tarif adhésion 10€ annuels 

L 

C 

mailto:baudin.art@gmail.com


 

 

 

 

Les amis de Baudinard 
 
 

 

Mot de la présidente 

 

Chères Baudinardaises, 

Chers Baudinardais, 

 
Après une saison estivale bien remplie, nos activités d’automne ont encore attiré 
nombre de fidèles. 

Nous remercions Josiane qui a donné son temps et son énergie pour l’exposition 
des crèches du monde qui s’est tenue jusqu’au 12 janvier 2025 dans l’église Saint- 
Jacques. 

 

 
A l’occasion des 50 ans du lac de Sainte-Croix, les 6 communes riveraines du lac 
ont célébré cet anniversaire du 13 au 21 septembre 2024. 

Les AdB en collaboration avec la commune et les autres associations ont co-animé 
dans le village une journée de festivités sur le thème de l’eau le vendredi 20 sep- 
tembre 2024 : 

Visite des église et chapelles 
Concours de dessins et de peinture remporté dans la catégorie « ado » par 

Claire. 

Spectacle de marionnettes « Hyppolyte » présenté par Laurie FRANCOIS 
notre marionnettiste Baudinardaise de talent. 

Exposition de LOBE dessinateur de BD, illustrateur des scénarios imaginés par 
Alex GRAISELY écrivain provençal. 

Exposition d’Amandine LONG graphiste Baudinardaise. 

 

 

 
1 ère édition en France « la marche des philosophes » : Gauthier JANSEN, ac- 
teur, clown, chanteur de talent, a rassemblé quelques « marcheurs coura- 
geux » du 9 au 20 octobre et s’est arrêté à Baudinard le 14 octobre pour y jouer 
son spectacle « Apéro Intime » 

Un moment chaleureux, drôle et poétique suivi d’un apéro dînatoire dans la tradi- 
tion « auberge espagnole » 

 
Cette année encore notre traditionnelle « soirée Beaujolais » samedi 23 no- 
vembre a réuni avec succès nombre de Baudinardais. Un moment festif, convivial, 
plein de bonne humeur, un moment tout en simplicité comme on les aime ici dans 
notre petit village. 

Peter OUMI a animé cette soirée avec ses chansons et son sourire en nous propo- 
sant un large répertoire de qualité. 



 

 

 

 

Nous remercions M. le Maire pour sa présence, son écoute et son appui pour 
chacun de nos projets. 
Nous remercions également toute l’équipe municipale, Emmanuelle, Vincent, Ré- 
my et Alexandre pour l’aide qu’ils nous ont apportée. 

 

Créer du lien et rassembler les générations seront notre priorité. 

 
Nous comptons sur vous pour encore plus d’actions fédératrices, des fêtes, 
des projets. 

 

BONNE ANNEE à tous 

Natalie et Noëlle 
 

  



 

 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

La boule baudinardaise 
 
 

 
Baudinardais et Baudinardaises , ainsi que tous les boulistes de France et de Na- 
varre . 

 
Le bureau, les membres et les joueurs de l'Association vous souhaitent une excel- 
lente année 2025 . 

 
Le duo actuel bénévole, qui dirige l'Association, remercie les adhérents 
,adhérentes et les participants aux diverses rencontres. Il apprécie l’implication 
de tous les membres au sein de cette structure amicale intergénérationnelle. 

 
Le bureau remercie la municipalité pour son soutien financier renouvelé chaque an- 
née. Il remercie également les employés communaux pour l'entretien permanent du 
boulodrome,sans oublier notre précieuse secrétaire de mairie. 

 
Toute personne peut rejoindre les adhérents actuels moyennant le paiement d'une 
cotisation annuelle de dix euros par année civile, inchangée depuis la création de 
l'association, grâce à une gestion rigoureuse des finances. 

 

Nous vous attendons encore plus nombreux cette année. 

Un site Facebook existe : Boule Baudinardaise 

Bonne Année "bouliste" 2025 ! 

 

 

 
Contact. laboulebaudinardaise@gmail.com 

 
Facebook : Boule Baudinardaise 
Le Président, Yvon BORDES 
contact telephonique: 06 43 96 50 25 

Nous sommes toujours en demande d’un ou une secrétaire pour l association de la 
LBB 

mailto:laboulebaudinardaise@gmail.com


 

 

 

 

Les Champions de la saison 2024 ................... ainsi que Joel , LE CHAMPION. 

 

 
1 ère :SOPHIE pour les féminines, puis Marie 
et 
Josette 

Les hommes : 1er JOEL ,2eme CEDRIC ,3eme 
THEO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Tournoi du 17 aout 2024 (non pa- 
ru en septembre) 

 

 

 

 

 

 
Tournoi mixte du 14 aout 
2024 (non paru en septembre) 

 

 

 

 

 

 

 
Tournoi « SOUVENIR A 
DOMNIQUE » du 19 
mai 2024 (non paru en 
septembre) 



 

 

 

 

Le Chardon, restaurant et gîtes 

Ouvert d'avril à novembre. 
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TEDDY ET ELSA 

Vente directe de fromage de chèvre BIO 

Plus d’informations 06.23.09.62.71 



 

 

 

 

 

 

 

 

Centre Antipoison Marseille : 04 91 75 25 25 R 
E 
N 

Dentiste de garde {TOULON) : 08 92 56 67 66 (répondeur des pra- 
ticiens de garde) 

E 
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Vétérinaire de garde : appeler un vétérinaire de Draguignan, l'appel sera retransmis à un E 
praticien de garde. N 

T 

S 

U 

Drogues lnfo Service : 0800 23 13 13 de 8h à 2h, 7 jours sur 7, appel gratuit d'un poste fixe T 
Alcool lnfo Service : 0980 980 930, de 8h à 2h, 7 jours sur 7, appel anonyme et non surtaxé I 

L 
Violences conjugales : 3919 (prix d'un appel local depuis un poste fixe) E Violences faites aux enfants : 119 

S
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INFO ESCROQUERIES: 0805 805 817 (coût d'un appel local) 



 

 

 

 

Le grand puit 

Il était une fois Baudinard ... 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


